

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 19 février 2025

## **Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes soutient les PME et ETI de son territoire dans leurs projets d'innovation, de transitions et de transmission-reprise**

*Document à caractère publicitaire*

***Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) renforce son accompagnement auprès des PME et ETI au moyen d'une enveloppe de financement bonifié<sup>[1]</sup> mise à disposition par le Groupe BEI, dédiée à l'accompagnement des projets liés à l'innovation, aux transitions et à la transmission.***

BPAURA propose à ses clients et prospects professionnels (dont agriculteurs), PME, ETI et entreprises de l'économie sociale et solidaire, une enveloppe de financement d'un montant de 87,4 millions d'euros, grâce au partenariat existant entre le Groupe BPCE, la Banque européenne d'investissement (BEI) et le Fonds européen d'investissement (FEI).

Cette enveloppe répond aux besoins croissants d'investissements des acteurs économiques du territoire, en offrant des possibilités de bonification des conditions de financement pour des projets allant de 50 000 euros à 25 millions d'euros. Plus de 30 millions d'euros seront consacrés au financement des projets d'innovation, de recherche et développement. Le reste permettra de soutenir les initiatives en faveur de la transition énergétique et numérique, ainsi que les projets de transmission-reprise d'entreprise.

*« Cette enveloppe de financement accordée par le Groupe BEI, déployée localement par la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes, est une traduction concrète de la démarche d'impact positif de notre Banque, au plus près des enjeux et préoccupations des acteurs économiques de notre territoire. Elle doit notamment permettre de soutenir le financement des besoins d'investissements de nos clients et prospects professionnels, PME et ETI, en matière d'innovation, plus particulièrement en faveur de la transition énergétique. Elle permettra, enfin, d'accompagner les cédants et acquéreurs afin de pérenniser des activités, des savoir-faire et des emplois en proximité. », déclare Marie LAUWERS, Secrétaire Générale de BPAURA.*

<sup>[1]</sup>Sous réserve d'acceptation de votre dossier par la banque et sous réserve d'éligibilité.

### À propos de la BEI

La Banque européenne d'investissement (BEI), dont les actionnaires sont les états membres de l'Union européenne (UE), est l'institution de financement à long terme de l'UE. La BEI met à disposition des financements à long terme destinés à appuyer des investissements de qualité afin de contribuer à la réalisation des grands objectifs de l'UE.

### À propos du FEI

Le Fonds européen d'investissement (FEI) fait partie du Groupe Banque européenne d'investissement (BEI). Sa mission première est d'aider les PME européennes à accéder aux financements. Le FEI conçoit et déploie des instruments de capital-risque, de capital-croissance, de garantie et de microfinance destinés spécifiquement à ce segment du marché. Par son action, le FEI favorise la réalisation des objectifs de l'UE en faveur de l'innovation, de la recherche-développement, de la création d'entreprise, de la croissance et de l'emploi.

**À PROPOS**  
de Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

BANQUE  
POPULAIRE   
AUVERGNE RHÔNE ALPES

Depuis près de 125 ans, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) accompagne ses clients particuliers, artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales et entreprises en mettant à leur service son expertise dans les domaines de la banque et de l'assurance. Banque régionale coopérative dont le capital est détenu par ses 350 000 sociétaires, elle fait partie du 2<sup>ème</sup> groupe bancaire en France : le groupe BPCE. Sa raison d'Être « *Construire un futur durable et responsable aux côtés des femmes et des hommes qui vivent et entreprennent sur nos territoires* » guide ses choix pour l'avenir, et affirme ce qui anime ses équipes au quotidien.

Forte de ses 3 200 collaborateurs, elle accompagne aujourd'hui près de 1 million de clients sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône-Alpes, sur les Hautes-Alpes, les Alpes de Haute-Provence et la Corrèze. Elle maille le territoire au travers de 327 agences ; 283 points de vente physiques retail, 9 agences agriculture et viticulture, 21 agences Entreprises, 1 agence Entreprises Montagne, 2 agences Grandes Entreprises, 1 agence Institutionnels, 9 agences Banque Privée et 1 e-agence.

Active dans les domaines de la création et de la transmission, elle dispose de tous les métiers spécialisés et des offres les plus élaborées pour offrir un service associant expertise et proximité. Une banque capable d'innover pour accompagner ses clients vers leurs ambitions les plus audacieuses sans perdre ce qui fait l'essentiel : la qualité de la relation entre un porteur de projet et son conseiller.

Banque autonome de plein exercice, BPAURA contribue au développement de l'économie régionale avec la distribution de 5,2 milliards d'euros de prêts sur l'année 2023 (prêts aux particuliers et aux entreprises), sur un encours global de crédits atteignant 36,8 milliards d'euros. Au 31 décembre 2023, BPAURA affiche un haut niveau de performances

commerciales et financières avec un PNB de 777,2 M€, un résultat net de 190,2 M€ et 3,9 Mds € de capitaux propres.

Avec plus de 250 collaborateurs et une agence Entreprises dédiée, BPAURA s'inscrit comme un partenaire bancaire et financier majeur des acteurs de la montagne et de ceux qui y vivent. La banque les accompagne dans leur croissance et les aide à préparer leur transition en s'engageant à leurs côtés pour une montagne durable. Convaincue du rôle essentiel du sport dans le maintien et le développement de la vitalité économique et sociale des territoires, BPAURA s'est enfin engagée dans l'aventure des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 en tant que Partenaire Premium ; elle s'est également impliquée en tant que Parrain Officiel des Relais de la Flamme Olympique et Paralympique de Paris 2024.

Responsable et à l'écoute des grands enjeux actuels, BPAURA a lancé en 2020 la Banque de la Transition Énergétique, intégralement dédiée à la collecte d'épargne verte et au financement d'initiatives en faveur de la transition énergétique et environnementale en région. Son originalité repose sur quatre engagements forts : traçabilité de l'épargne, territorialité de l'action, circuit court et démarche partenariale. Trois ans après son lancement, la Banque de la Transition Énergétique a pleinement respecté ses engagements en réalisant une collecte forte d'épargne auprès des particuliers, qui s'élève à 398 M€. 460 M€ de crédits ont été octroyés au bénéfice de projets portant sur des enjeux d'énergies renouvelables et de rénovation énergétique répartis sur les 15 départements du territoire de la banque.

Enfin, la Fondation d'entreprise BPAURA, créée en 2020 pour nourrir la raison d'être et les valeurs coopératives et solidaires de la banque, joue pleinement son rôle. Depuis sa création, elle a soutenu et accompagné à hauteur de 2,3 M€ plus de 270 projets et initiatives d'intérêt général de son territoire au bénéfice de ses quatre domaines d'intervention : la culture, l'enseignement, la santé et l'intégration sociale.

---

**CONTACT PRESSE :**

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Sandrine RICHARD – Tél. : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86

E-mail : [sandrine.richard@bpaura.fr](mailto:sandrine.richard@bpaura.fr)